

かみすながわ ～協力隊通信～

12月

勝長隊員がメニューにカレーを追加

玉ねぎは餡色になるまで炒め、鶏肉をほろほろになるまでじっくり煮込んだ、トマトベースの濃厚なカレーです。後から襲ってくる山椒の香りがたまりません！
ルーのみ販売もしているので、お鍋を持ってきて入れるイン○アンスタイルでもオッケー！
価格：ふらっとで飲食→500円 ルーのみお持ち帰り→300円 容器+50円

勝長隊員がメニューに珈琲を追加

きまぐれ牧場で焙煎した、オリジナルブレンドです。注文が入ってから挽いて淹れるので、少しお時間頂きますが美味しいものを提供します。テイクアウトもオッケーです！
価格：ふらっとで飲食→200円 テイクアウト容器→50円（マイカップ持参の方は容器代かかりません）

千代崎隊員が小学生向けにダンス教室を開催

小学1～3年生を対象に「かみすなキッズダンス教室」、4～6年生を対象に「かみすなジュニアダンス教室」をそれぞれ、毎週金曜と水曜に開催しています。子どもたちは初めてのダンスに苦戦していましたが、回数を重ねることで成長し、踊る楽しさを感じている様子で、子どもたちにとって楽しい時間になりました。

勝長隊員が中学生に「私の生き方」を講演

12月3日に上砂川中学校で「私の生き方」と題して、生き方は十人十色、やりたいことをやって生きていこう。因数分解や方程式は大人になって使うことはない、でもやりたいことをやるために勉強をしておいたほうがより人生を楽しく生きられる。
「僕は今になって思う、ちゃんと勉強しておけばよかった！笑」というお話をしました。

ロビン隊員がチャレンジャーネットワークで講演

道内全14（総合）振興局で、振興局地域づくり交流会を12月6日に開催し、新たな展開のきっかけづくりや取り組みのレベルアップにつなげ、地域課題解決や地域特性を活かした地域づくりの推進・地域活力の向上を図るオンラインイベントで講演しました。

勝長隊員が地域プランディング研修に参加

現代の地域創生、地方活性化の根本的な考え方や目的を学び、グループワークでさらに、理解を深めるという有意義な研修に12月6日(月)と7日(火)の2日間、参加してきました。現在、行われている町内アクティビティプラン会議に活かしていきます。

協力隊でプレマルシェを開催

2022年1月から始める予定の「かみすながわ生活マルシェ」のプレを、12月18日(土)に、まちの駅ふらっとで開催しました。結果としては予想以上の盛り上がりで、事業者さんもお客様もみんなが楽しめた様子でした。継続してやっていけるように協力隊一同、頑張ります！
参加店舗：きまぐれ牧場、奥山農園、黒千石事業協同組合、まちの駅ふらっと、なこたこ、パンケの湯

斎藤隊員が町民に向けてクリスマスイベントを開催

2021年12月25日(土)12時より、まちの駅ふらっとにてクリスマスイベントを開催いたします。参加費は500円になります。いつもと違う一日を楽しめるようスタッフ一同お待ちしております。
※定員に達した場合、申し込みを締め切ります。

～12月協力隊個人レポート～



ロビン隊員

こんにちは！ 今月からは任期の延長期間に入り、今年度いっぱいまで延長になります。 今月は協力隊員が参加している新たな企画が沢山あったため、会議、書類作り、計画作りやブレインストーミングなどで色々なことをしていて、頭が疲れる作業が多くかったです。又、12月6日に空知総合振興局ほっかいどうチャレンジャー ネットワーク WEB イベント in 空知にパネリストとして出て、ファン作りのトピックについて話しました。興味のある方は YouTube で観れますので、宜しければ是非見てください。

(視聴はこちらから→)



勝長隊員

今月は、かみすながわ若者会議の土台作りや、マルシェの準備がメインの月になりました。 町民さんが、気軽に買い物できる場所づくり兼コミュニケーションの場を創りたいという思いから、朝市のようなマルシェを作り、月に1回、状況次第では月に2回と継続的な開催を目指して突き進んでおります。（実はこれ、協力隊に応募した時に書いてました笑） 他にも空知総合振興局で開催された「地域プランディング研修」に参加し地域活性化のための根本的な部分と、それを応用した企画の作り方を学び、これから上砂川にどんどん活かしていきたいなっていう思いでいっぱいです！（資料にまとめたので欲しい人は勝長まで笑） この町に来て1年半、ということは残りの任期は1年半、ここからアクセル全開で突っ走っていきます！しかし、どこかで躊躇うと思うので、その時は優しく手を差し伸べてください！笑



千代崎隊員

こんにちは！千代崎です！今月から小学生を対象にダンス教室を始めました！ 今までダンスを教わる立場だった僕が、初めて教える立場になり、悪戦苦闘しています（笑） そんな状況ですが、子供たちのがんばっている姿を見たり、楽しい！という声を聞いたときはとても嬉しく、教えることでしか味わえない楽しさを感じています。 まだまだ改善点はありますが、今までの経験をもとに、子供たちの楽しいという気持ちをもっと引き出せるよう僕なりに伝えていきます！ そして、感謝の気持ちを忘れず、町民の皆様が喜んでくれるよう引き続き頑張ります！



斎藤隊員

今月はクリスマスイベントに係るふらっと内の装飾、メニューの充実を図るために、カレーパンを試作してたりと、色々と模索した1ヶ月でした。 お客様の期待に応えられるように頑張ります！一歩一歩前進している斎藤でした！